

VALENCIA



VALENCIA MONUMENTAL

LIVELIWORKSHEETS

EMBLEMA DE LA CIUDAD DE VALENCIA



LIVE LIVEWORKSHEETS

Aquí tienes la historia del escudo de Valencia. Rellena los espacios en blanco con las siguientes palabras y localízalo sobre el escudo: 1) Las barras rojas, 2) La doble L, 3) el murciélagos, 4) dos ramas de laurel



_____ sobre fondo amarillo que representan la pertenencia del Reino de Valencia a la Corona de Aragón. _____, viene de los tiempo de Pedro el Ceremonioso, cuando la ciudad de Valencia resistió un doble asalto. De ahí _____, por ser doblemente leal.

En el siglo XVII, comenzó a aparecer en algunos escudos reales el _____, conocido como *rat penat*. Numerosas leyendas explican la aparición del murciélagos, relacionadas con el asedio de la ciudad por las tropas de Jaime I.

El escudo adquiere desde la Guerra de la Independencia Española, _____ que simbolizan la defensa de la ciudad.

Las barras rojas sobre fondo amarillo	La doble L	Las ramas de laurel	El murciélagos
---------------------------------------	------------	---------------------	----------------



La leyenda del murciélagos



El murciélagos es el animal heráldico de Valencia por antonomasia. Según la leyenda los árabes lo domesticaban y lo empleaban para eliminar a los mosquitos de los terrenos pantanosos cercanos a la ciudad de Valencia.

En la época de Jaume I un profeta árabe auguró que mientras el murciélagos del dueño de la ciudad pudiera volar todas las noches la ciudad se mantendría en poder musulmán.

Una noche el murciélagos quedó fascinado por la figura del dragón que decoraba el casco de Jaume I. Fue entonces cuando el rey cristiano pudo capturarlos y al día siguiente tomó la ciudad. Consciente de la importancia que había tenido la captura del murciélagos en la consecución de sus fines, el rey cristiano concedió a la ciudad de Valencia un nuevo escudo.

La leyenda del murciélagos

El **murciélagos/ave fénix** es el animal heráldico de Valencia por antonomasia. Según la leyenda los árabes lo domesticaban para eliminar a los mosquitos de los terrenos pantanosos cercanos a la ciudad de Valencia.

En la época de Jaume I **un profeta árabe-cristiano** auguró que mientras el murciélagos del dueño de la ciudad pudiera volar todas las noches la ciudad se mantendría en poder **musulmán-cristiano**.

Una noche el murciélagos quedó fascinado por la figura del **dragón-genio** que decoraba el casco de Jaume I. Fue entonces cuando el rey cristiano pudo capturarlos y al día siguiente tomó la ciudad. Consciente de la importancia que había tenido la captura del murciélagos en la consecución de sus fines, concedió a la ciudad de Valencia un nuevo escudo.

